

Reloj Casio SGW-400H-1B2

Insignificante

Insignificante

Caja de plástico

Lo primero y más importante es la impracticabilidad de la correa. El segundo es la ausencia de marcas en la esfera y en las manecillas con una capa fosforizada.

El cristal todavía está rayado. plástico

Por este precio, casi ninguno, excepto que no hay indicación de presión en mmHg

Tengo un brazalete de metal. la mano suda por el calor

Es imposible determinar por el indicador lineal en qué dirección cambia la presión - la línea siempre está en la marca del medio. Las manos están cubiertas con un fosforo débil. Las marcas del reloj no están cubiertas en absoluto. Horror

Con el calor, suda debajo de la pulsera... Pero creo que esto es un problema común para los cinturones de goma y plástico.

1. para poner la hora exacta hay que intentarlo, lleva mucho tiempo., 2. atraso en 3 meses por 1 min., 3. la correa es de mala calidad, las inscripciones se borraron después un mes, y se derrumbó después de un año, el reemplazo cuesta 1000 rublos.

Bastante alto. La inscripción con el sensor doble de inscripción se apoya en el cepillo cuando está doblado. La correa, aunque no es de mala calidad, es de plástico. El metal es aún más agradable en la piel. No hay revestimiento fluorescente en la esfera, aunque sí en las manecillas.

No hay marcas fosforescentes a lo largo del radio, solo en las manecillas. Las flechas son visibles, pero la hora no lo es. Pero la verdad es que hay una luz de fondo para esto, pero la sensación de incompletitud permanece.